



Pièces	11 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	914
Prix	3 490 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

Cette exceptionnelle propriété de campagne est à vendre à quelques minutes du village de Valbonne, à Chateaufort de Grasse et à deux pas d'un club de golf. La propriété, située dans un domaine sécurisé, est entourée d'un jardin paysager d'environ 5 300 m2, comprenant de charmantes 'water features ' et des étangs, renforçant l'ambiance et l'environnement paisible qui est sans égal et rare sur le marché. La maison offre près de 330 m2 d'espace habitable, avec un grand salon aux plafonds cathédraux ouvrant directement sur les jardins. Vous trouverez également une cuisine entièrement équipée avec ...

This exceptional country property is for sale just minutes for Valbonne village, in Chateaufort de Grasse and a stones throw away from a Golf course. The property, located in a secure gated domaine, is surrounded by landscaped gardens of around 5,300m2, including charming water features and ponds, enhancing the country feel and peaceful environment that is second to none and rare on the market. The house offers nearly 330m2 of living space, with a good sized living room with cathedral ceilings directly opening out to the gardens. You will also find a fully equipped kitchen with back kitchen, ...

SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

